

Verlegehinweise

Laying instructions



Starke Verbindung
Kluge Technik
Strong contacts
Clever technology

Vorbereitung:

Zur Montage der Multi-Sockelleiste ist eine planebene Untergrund vorauszusetzen. Beachten Sie bitte die Ebenheitstoleranzen der DIN EN 18 202. Verlegen Sie zunächst den Bodenbelag laut Herstellervorschriften. Durch die großzügige Bodenabdeckbreite kann die Sockelleiste auch auf schwimmend verlegten Bodenkonstruktionen eingesetzt werden.

Verlegung mit Parkett:

Die Multi-Sockelleiste kann mit bis zu 16 mm starkem Parkett belegt werden, dabei wird der 19 mm breite Schenkel nach oben ausgerichtet. Die Sockelhöhe ist frei wählbar (minimal 60 mm). Das Profil wird mit Hilfe eines SMP-Hybridmontageklebstoffs an die Wand geklebt. Der minimal 58 mm breite Bodenbelagsstreifen wird anschließend in das Profil eingeklebt. Hierfür können Sie entweder ein stark klebendes Doppelseitiges Klebeband, eine Heißklebepistole oder einen Montagekleber verwenden.

Demontage:

Das Profil kann durch Rückbau je nach Zustand des Profils erneut verwendet werden.

Preparation:

A levelled surface is required for the assembly of the multi-skirting board. Please note the evenness tolerances of DIN EN 18 202. First lay the floor covering according to the manufacturer's instructions. Thanks to the generous floor covering width, the skirting board can also be used on floating floor constructions.

Laying with parquet:

The multi-skirting board can be covered with up to 16 mm thick parquet, for this purpose the 19 mm wide angle is aligned upwards. The skirting height can be freely selected (minimum 60 mm). The profile is glued to the wall with an SMP hybrid assembly adhesive. The floor covering strip, which has to be at least 58 mm wide, is then glued into the profile. For this you can either use a strong adhesive double-sided tape, a hot glue gun or an assembly adhesive.

Dismantling:

After dismantling, the profile can be used again, depending on the condition of the profile.

